

Comunicado: 0090

Llama diputada a solidarizarse y luchar contra la violencia política

- En el marco de la culminación de la campaña internacional 16 Días de Activismo contra la Violencia de Género, iniciada el 25 de noviembre hasta el 10 de diciembre de cada año

Xalapa, Ver., 11 de diciembre de 2024.- A través de un pronunciamiento, la presidenta de la Comisión Permanente para la Igualdad de Género, diputada Astrid Sánchez Moguel, exhortó a sus homólogas y homólogos de la LXVII Legislatura a ponderar el respeto, empatía y sororidad en el planteamiento de sus propuestas e ideologías que dirigen desde la tribuna.

Al hacer uso de la voz, la legisladora manifestó que la conmemoración del Día Internacional para la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres, (25 de noviembre) y la iniciativa internacional 16 Días de Activismo contra la Violencia de Género, tienen como objetivo generar conciencia sobre la violencia de género, discriminación y desigualdad que viven las mujeres en México y en todo el mundo.

Recordó que el Artículo 20 Bis de la Ley General de Acceso de las Mujeres a una Vida Libre de Violencia, define a la violencia política contra las mujeres en razón de género como toda acción u omisión, incluida la tolerancia, basada en elementos de género y ejercida dentro de la esfera pública o privada, que tenga por objeto o resultado, limitar, anular o menoscabar el ejercicio efectivo de los derechos políticos y electorales de una o varias féminas.

Asimismo, el Artículo 20 Ter, refiere a las expresiones que descalifique a las mujeres en ejercicio de sus funciones políticas, con base en estereotipos de género menoscabando su imagen pública o limitar o anular sus derechos.

En este sentido, la diputada Astrid Sánchez Moguel expresó su inconformidad por algunas situaciones que se han presentado entre sus compañeras y compañeros durante el desarrollo de las últimas sesiones, las cuales pudieran ocasionar a las agraviadas afectaciones psicológicas, laborales y/o emocionales.

Finalmente, realizó una invitación a la empatía y sororidad con el objetivo de erradicar la violencia contra las mujeres; “exhorto a todas mis compañeras y compañeros diputados, sin distinción de colores ni partidos políticos, que se unan en mi sentir e iniciemos un movimiento para poner en práctica la sensibilización, iniciando en nuestro honorable recinto legislativo, primordialmente en las acciones presentadas estas últimas semanas”.

##-##-##

